

Erstvermietung Schlosswiese Gachnang

Am Samstag konnten die Mietwohnungen in der grossen Überbauung Schlosswiese in Gachnang besichtigt werden. Die Firma Canosa baute in knapp zwei Jahren auf der Schlosswiese vier Mehrfamilienhäuser mit 24 Eigentumswohnungen, 50 Mietwohnungen und 20 freistehende Einfamilienhäuser. Bereits sind alle Häuser und Eigentumswohnungen verkauft. Stolz sein kann Juan Canosa auch auf die Vermietung der Wohnungen. Bei über der Hälfte der 50 Mietwohnungen sind die Mietverträge abgeschlossen, die den gleichen Standard aufweisen wie die Eigentums-

wohnungen. Gegen 400 interessierte Besucher besichtigten am Samstag die Musterwohnungen. Auf Ende Juni und Ende Oktober sind die 50 Wohnungen bezugsbereit.

Das Wohnen in einer ländlichen Gemeinde mit gutem, erschlossenem öffentlichem Verkehr, nahem Autobahnanschluss, Einkaufsmöglichkeiten, Arzt und Schulen ist sehr beliebt. (AS)



Das Team der Firma Canosa: Juan Canosa, A. Gencmehmetoglu



Viele Besucher am Tag der offenen Tür der Mietwohnungsbesichtigung

